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1985 in Jena geboren. Seinen ersten
Dokumentarfilm PRESTES MAIA (in
Koproduktion mit ZDF/ARTE) über die größte
Hausbesetzung Lateinamerikas drehte Peter
2007 in São Paulo. Im September 2008 nahm
er an der Filmakademie Baden-Württemberg
das Studium Dokumentarfilm auf. Sein
abendfüllender Diplomfilm HINTER DEM
SCHNEESTURM wurde mit dem First Steps
Award ausgezeichnet. Seine Arbeiten wurden
auf vielen internationalen Filmfestivals gezeigt
und ausgezeichnet. Seit 2014 arbeitet Peter als
freier Dokumentarfilmer in Wien.

Born in Jena, Germany in 1985. He directed
his first documentary PRESTES MAIA (in
coproduction with ZDF/ARTE), about the
largest squatted building in Latin America,
in São Paulo in 2007. He began studying
documentary filmmaking at the Film Academy
Baden-Württemberg in September 2008. His
feature-length graduation film HINTER DEM
SCHNEESTURM (BEYOND THE SNOWSTORM)
won the First Steps Award and his works have
been screened and have won prizes at many
international film festivals. Since 2014 he has
been working as an independent documentary
filmmaker in Vienna.

Filmografie  2008 Prestes Maia – Freiheit
in Beton; Dokumentarfilm 2010 Sonor;
Dokumentarfilm 2012 Ein Versprechen;
Dokumentarfilm 2015 Hinter dem
Schneesturm; Dokumentarfilm
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HINTER DEM SCHNEESTURM
BEYOND THE SNOWSTORM

GAST DER PERSPEKTIVE 2016
GEWINNER FIRST STEPS AWARD 2015 (DOKUMENTARFILM)
„Die Erde ist ein Gedächtnis“ heißt es in diesem Film einmal. Sie
nimmt die Toten in sich auf, und mit ihnen deren Erinnerungen.
Nach diesen zu graben, kann den Blick auf ein Leben verändern. Der
Großvater des Regisseurs Levin Peter war 1943 als Besatzungssoldat
in der Ukraine stationiert. Inzwischen lebt er steinalt und mit wenig
Außenkontakten, wie auf einer verlorenen Insel, in einem kleinen
Zimmer eines Altenheimes. Im Schrank seines Großvaters fand Levin
Peter eines Tages ein Fotoalbum. Seite für Seite führte es tiefer in den
Krieg und tiefer in die Ukraine. Die letzten Fotos zeigten, rätselhaft und
abstrakt, Silhouetten von Menschen in der schneeverwehten Steppe
nahe der ostukrainischen Stadt Mariupol. Sie wurden gewissermaßen
der Auslöser dieses Films, der lange Gespräche zwischen Opa und
Enkel verknüpft mit den Schemen von damals und diese wiederum
in Zusammenhang bringt mit Eindrücken des jungen Filmemachers
aus der Ukraine von heute. Reibungsvoller Versuch der Verständigung
über jene Schatten, die man Erinnerung heißt.

Foto: Yunus Roy Imer / Filmakademie Baden-
Württemberg

GUEST OF THE PERSPECTIVE 2016
WINNER OF THE 2015 FIRST STEPS AWARD (DOCUMENTARY)
“Earth is a memory” is a line from this film. The earth absorbs the dead
and their memories along with them, and digging for these memories
can change the perspective on a life. In 1943 the director Levin Peter’s
grandfather was stationed in Ukraine as a soldier of the occupying
army. Now he lives, as old as the hills and with very little contact to
the outside world, as though on a lost island, in a small room in an
old people’s home. One day Levin Peter found a photo album in his
grandfather’s cupboard. Page after page, it led him deeper into the
war and into Ukraine. The final photos showed enigmatic and abstract
silhouettes of people on the snow-drifted steppes near the eastern
Ukrainian city of Mariupol. They became in a way the inspiration for
this film which connects long discussions between grandfather and
grandson with the spectres from that time and links all of this with
the young filmmaker’s modern-day impressions of Ukraine. A friction-
filled attempt at coming to an agreement about the shadows we call
memory.


